

Saint-Martin, jeudi 6 juin 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE Journées Européennes de l'Archéologie

La Collectivité de Saint-Martin participe aux Journées Européennes de l'Archéologie. Plusieurs visites du patrimoine archéologique des Terres-Basses se tiendront le dimanche 16 juin 2023.

Organisées chaque année au niveau européen, les Journées de l'archéologie sont un moyen pour les archéologues de faire connaître leur métier, de sensibiliser les publics aux richesses du patrimoine archéologique de notre continent mais aussi de transmettre l'histoire des territoires au plus grand nombre. Les Journées européennes de l'archéologie se déroulent dans plus de 600 lieux en France et 1 500 en Europe, une occasion de célébrer l'archéologie sous toutes ses formes.

La Collectivité de Saint-Martin s'inscrit volontiers dans cette organisation, sous la dynamique de Christophe Henocq, archéologue chargé de missions scientifiques au sein de la Collectivité. Un programme de visites guidées gratuites aux Terres-Basses a été mis sur pied le dimanche 16 juin.

Nous invitons le public à s'inscrire grâce au QR code sur l'affiche et venir nombreux découvrir ces lieux chargés d'histoire à Saint-Martin.

Contact Presse: Nathalie LONGATO-REY – DIRCOM.
Tel: 0590 29 56 60
Email: dircom@com-saint-martin.fr

